

Chirurgie der Bauchdecke

- **R. Koller, Heike Benditte-Klepetko, W. Girsch und M. Frey:** Behandlung großer Bauchwandhernien aus plastisch-chirurgischer Sicht (in Deutsch) 92
- **Brigitta Balogh und Hildegunde Piza-Katzer:** Plastisch-chirurgische Rekonstruktion von Bauchwanddefekten (in Deutsch) 92
- **M. Hold:** Narbenbruchoperation ohne Prothese (in Deutsch) . 93
- **R. Koller und M. Frey:** Ästhetische Chirurgie der Bauchdecke (in Deutsch) 93
- **A. Höferlin:** Zur Problematik der Kunststoffnetze in der Hernienchirurgie (in Deutsch) 94
- **H. R. Rosen:** Die prothetische Versorgung von Narbenhernien (in Deutsch) 95

Impressum

65

Surgery of the Abdominal Wall

- **R. Koller, Heike Benditte-Klepetko, W. Girsch and M. Frey:** Treatment of Large Abdominal Hernias from the Plastic Surgical Point of View (in German) 92
- **Brigitta Balogh and Hildegunde Piza-Katzer:** Reconstructive Surgery of Abdominal Wall Defects (in German) 92
- **M. Hold:** Reconstruction of Incisional Hernia Without Mesh Craft (in German) 93
- **R. Koller and M. Frey:** Aesthetic Surgery of the Abdominal Wall (in German) 93
- **A. Höferlin:** Problems Arising from Mesh Implantation in Hernia Surgery (in German) 94
- **H. R. Rosen:** Prosthetic Repair of Incisional Hernia (in German) 95

Impressum

65

Marketing mit wissenschaftlichen Medien

Wir bieten Ihnen: Die Herstellung von **Sonderdrucken** ausgewählter, in unseren Fachzeitschriften veröffentlichter Beiträge. Wichtige **produktbezogene Studien** werden auf diese Weise Ihren Geschäftspartnern gezielt zugänglich gemacht.

Ihr Vorteil: Die Gestaltung der Sonderdrucke – Deckblatt in Anlehnung an den jeweiligen Zeitschriftenumschlag, Copyrightvermerk – stellt den direkten Bezug zur **Originalquelle** her. Die Aufnahme einer Produktinformation und/oder eines Überreichungsvermerks ist darüber hinaus möglich. Mit Hilfe dieser werblichen Elemente bieten wir Ihnen mit unseren Sonderauflagen wirksame **Marketing-Instrumente**.

Nutzen Sie unser Know-how!

Ihr Ansprechpartner:

Gertrude Rudolf
 Verlagsagentur Rudolf
 Firmiangasse 7/1
 A-1130 Wien
 Tel.: ++43/1/877 93 51 37, Fax: ++43/1/877 93 51 27
 E-mail: rudolf@blackwis.at
 Internet: <http://www.blackwell.de>

**Blackwell
 Wissenschaft**